
¿A  cuánto  ascenderá  el
incremento  salarial  para  el
sector público?
A partir del 2025, varios empleados del sector público verán
un incremento salarial, tras hacerlo oficial por parte del
Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), mediante un Decreto
Supremo  N.°  265-2024-EF,  con  el  objetivo  de  mejorar  las
remuneraciones  de  servidores,  directivos  y  funcionarios  de
distintos regímenes laborales.

Sin embargo, habrá condiciones al respecto de este incremento
salarial para trabajadores del sector público en 2025. Por
ejemplo, estará sujeto a los que tengan ingresos superiores a
S/15  600.  Cabe  precisar  que,  este  ajuste  salarial  será
distribuido en dos fases durante el año fiscal e impactará a
trabajadores  de  los  regímenes  CAS,  el  Servicio  Civil,  la
Carrera Pública Penitenciaria y el Servicio Diplomático.

¿De  cuánto  es  el  momento  el
incremento salarial para el sector
público?
Se  estableció  en  el  Decreto  Supremo  N.°  265-2024-EF  el
incremento de S/ 50 para trabajadores públicos, pero aplicable
a los siguientes regímenes laborales:

Decreto Legislativo N.° 728
Decreto Legislativo N.° 1057 (CAS)
Leyes N.° 30057 (Servicio Civil)
° 29709 (Carrera Pública Penitenciaria)
° 28091 (Servicio Diplomático)

Algunos detalles a tomar en consideración sobre el incremento
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salarial  es  que  se  implementará  en  dos  etapas:  enero  y
diciembre de 2025. Asimismo, el monto será incorporado como un
concepto independiente en la planilla de pagos.

El incremento salarial del sector público se consiguió gracias
al Convenio Colectivo Centralizado, que fue firmado entre la
representación  del  Estado  peruano  y  las  organizaciones
sindicales conformadas por las Confederaciones Estatales CITE,
CTE, UNASSE, CONASEP y CONFETEP.

¿Qué es CAS?
El CAS (Contrato Administrativo de Servicios) es un régimen
laboral especial utilizado en el sector público para contratar
personal. Fue creado mediante el Decreto Legislativo N° 1057
en 2008, con el objetivo de cubrir necesidades temporales en
el  Estado,  pero  con  el  tiempo  se  ha  convertido  en  una
modalidad  común  para  el  empleo  público.

LEE MÁS:
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Bono  Alimentario  2024:  ¿Aún
está activo?
El Bono Alimentario es uno de los subsidios ofrecidos por el
Estado peruano dirigido a personas en situación de pobreza o
pobreza  extrema  que  estén  registradas  en  el  Sistema  de
Focalización de Hogares (SISFOH). También incluye a hogares
sin  ingresos  en  planilla  privada  ni  pública,  así  como  a
pensionistas  y/o  personas  bajo  modalidades  formativas.  La
entrega del Bono Alimentario se realizó en noviembre de 2023,
lo  que  ha  generado  dudas  sobre  su  vigencia  en  2024,
especialmente considerando que en este mes se han repartido
otros subsidios.

¿Está activo el Bono Alimentario en 2024?
Aunque fue uno de los más demandados, este subsidio ya no
puede cobrarse en 2024, ya que finalizó el 30 de abril de este
año. Durante el tiempo que estuvo activo, benefició a más de
4.2 millones de peruanos.

¿Qué requisitos tenía?
Estar registrado en el padrón del SISFOH como persona
vulnerable.
No haber recibido otros bonos similares recientemente,
como el Bono Yanapay.
No formar parte de la planilla pública o privada, salvo
en casos específicos.

¿Cómo saber si podías cobrarlo?
El Estado peruano habilitó una página oficial para consultar
si eras beneficiario utilizando tu DNI. Sin embargo, esta web
ya ha sido desactivada.
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Bono  Yanapay:  ¿Está  activo  en
diciembre de 2024?
Lamentablemente,  el  Bono  Yanapay  ya  no  puede  cobrarse  en
diciembre de 2024 pues dejó de estar vigente el 30 de junio de
2022. Este subsidio otorgaba S/ 350 a familias en situación de
vulnerabilidad, pobreza o pobreza extrema.

El gobierno, en su momento, habilitó una plataforma oficial y
una línea telefónica gratuita para que las personas pudieran
verificar si calificaban para recibir este beneficio.

¿Quiénes se beneficiaron del Bono
Yanapay?
Los requisitos para acceder al Bono Yanapay incluían:

Ser mayor de 18 años y estar en condición de pobreza o
pobreza  extrema  según  el  Sistema  de  Focalización  de
Hogares (SISFOH).
Pertenecer a un hogar con ingresos mensuales menores a
S/ 3,000.
Ser  beneficiario  de  programas  sociales  como  Juntos,
Pensión 65 o Contigo.
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Comercio de Lima

Bono Prosperidad Social 2024:
Link OFICIAL de consulta
Colombia  cuenta  con  diversos  beneficios  económicos,  entre
ellos el Bono Prosperidad Social 2024, que ya ha comenzado a
entregarse esta semana. El objetivo del gobierno es apoyar a
las  familias  más  vulnerables,  de  manera  similar  a  los
subsidios implementados en países como Perú. Esta ayuda social
llega en un momento oportuno, considerando la proximidad de la
Navidad. A continuación, te presentamos todos los detalles.

¿De  cuánto  es  el  monto  del  Bono
Prosperidad Social 2024?
El gobierno colombiano ha dispuesto 500 000 pesos para las
familias más necesitadas. Además, existe un enlace oficial de
consulta  que  permite  verificar  si  formas  parte  de  los
beneficiarios.

Bono Prosperidad Social 2024 – Link
de consulta
Puedes consultar los detalles del Bono Prosperidad Social 2024
utilizando tu cédula de identidad a través del enlace oficial.
Sigue estos pasos para verificar si tu hogar es beneficiario:

Selecciona  la  opción  «Consulte  aquí  si  su  hogar  es1.
beneficiario».
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Escoge el tipo de documento.2.
Ingresa tu número de cédula.3.
Escribe tu fecha de nacimiento.4.
Marca la casilla «No soy un robot».5.
Haz clic en «Consultar».6.

¿Hasta cuándo estará activo?
Este  subsidio  estará  disponible  hasta  el  jueves  26  de
diciembre de 2024, lo que permite cobrarlo incluso después de
las  festividades  navideñas.  No  pierdas  la  oportunidad  de
obtenerlo,  ya  que  diciembre  suele  ser  un  mes  de  gastos
importantes.

¿Qué otros bonos reparte Colombia?
En Colombia, el gobierno ofrece varios bonos y subsidios para
apoyar  a  las  personas  vulnerables,  como  el  Bono  Ingreso
Solidario, dirigido a hogares en pobreza extrema con montos
que varían entre 160 000 y 400 000 pesos mensuales.

Otros  programas  incluyen  Familias  en  Acción,  que  brinda
transferencias condicionadas para mejorar la salud y educación
de niños, Pensión 65, que otorga una pensión mensual a adultos
mayores en pobreza, y Jóvenes en Acción, que apoya a jóvenes
en formación. Además, existen subsidios como Colombia Mayor
para adultos mayores en situación de pobreza, y ayudas para
desempleados y servicios públicos en tiempos de crisis.

LEE MÁS:
Bono S/1 000 diciembre 2024: Beneficiarios, requisitos y
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